

Guillermo Gorostiza

Guillermo Gorostiza Paredes, llamado Bala Roja, nace en Santurce, en 1909.

Jugó en el Racing de Ferrol, Athletic y Valencia.

En 1943 participó en el film “Campeones” de Ramón Torrado y Gómez Domingo (Rienzi).

Gorostiza y el jugador celtiña Ramón Polo se presentan en una fiesta con Luchi Soto, produciéndose un malentendido con el maitre.

Qué tal, maitre ¿quiere usted tomarse una copita con nosotros? -dice Gorostiza.

Oh no ¿Si los señores desean algo...? -pregunta el maitre.

Muchas gracias, acabamos de cenar -zanja Goros.

También participó en la película “Juguetes rotos” de Manolo Summers y Tico Medina.

Athletic 3 2 Madrid

El 1 de junio de 1930 tiene lugar en Montjuic la final de la Copa del rey.

En la delantera rojiblanca se alinean Lafuente, Iraragorri, Unamuno, Bata y Gorostiza.

Antes de que se cumpla el minuto de juego un centro perfecto de Bala Roja permite a Unamuno inaugurar el marcador. A los 15 minutos empata para el Madrid Lazcano.

Cuando va a concluir el primer tiempo Goros saca un corner y la melée es resuelta por Iraragorri, adelantando a los bilbaínos. Monchín Triana, a los 20 minutos de la segunda parte, empata de nuevo. Se cumple el tiempo reglamentario.

Cuando faltan 5 minutos para el fin de la prórroga, Chirri II hace una jugada genial driblando a todo el madridista que se le pone delante: y Lafuente remata a gol lo que supone el triunfo vasco.

